

Antrag

öffentlich

Datum

03.02.2012

Nummer

A0014/12

Absender

Fraktion CDU/BfM

Adressat

Vorsitzende des Stadtrates
Frau Wübbenhorst

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

16.02.2012

Kurztitel

Magdeburg als Schaufensterregion für Elektromobilität

Magdeburg als Schaufensterregion für Elektromobilität

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, gemeinsam mit der Landesregierung Sachsen-Anhalt initiativ zu werden, mit dem Ziel einer erfolgreichen Bewerbung der Landeshauptstadt Magdeburg als eine der Schaufensterregionen für Elektromobilität.

Die Ergebnisse aus dem Konzept zur Etablierung der Elektromobilität (s. A0142/10 und S0273/10) sollen in das diesbezügliche geforderte Gesamtkonzept des Bundes einbezogen werden.

Begründung:

Die Bundesregierung stellt in den kommenden drei Jahren 180 Millionen Euro zur Förderung der Elektromobilität zur Verfügung. Mit dem Antrag A0142/10 und der Stellungnahme S0273/10 hat sich die Stadt verpflichtet bis 2020 Modellstadt für Elektromobilität zu werden.

Bei der Bewerbung und Umsetzung sollten unter anderem MAHREG, IKAM, Universität Magdeburg und das Fraunhofer Institut (IFF) mit bezogen werden.

Das einzigartige Projekt vom Fraunhofer IFF und Otto-von-Guericke Universität Magdeburg des zur Untersuchung der Netzintegration, Nutzung von Erneuerbare Energien und Verkehrsmanagement biete ein gute Voraussetzung für eine Realisierung der Bewerbung.

Wir bitten, um sofortige Abstimmung, da die Entscheidung über die Vergabe durch die Bundesregierung im März 2012 stattfindet.

Dr. Klaus Kutschmann
Stadtrat CDU/Bund für Magdeburg

Daniel Kraatz
Stadtrat CDU/Bund für Magdeburg